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Se você possui algo que não lhe é mais útil e deseja
trocar, doar, comprar ou vender, anuncie aqui.

Não deixe de colocar nome, lotação e ramal para contato.

Feira Livre

PERMUTA
Execuções Fiscais para ABC
Téc. Jud., 3ª Vara, tem interesse em
permutar com servidor lotado em San-
to André ou São Bernardo. Tratar com
Tânia R. Athaydes. Tels. 2172-3643 ou
9900-1607.e-mail tathayde@jfsp.gov.br
Pedro Lessa para ABC
Téc.Jud., área adm. 26ªVC P.Lessa,
tem interesse em permutar com servi-
dor lotado em Santo André ou São

Bernardo. Tratar com Márcio Correa.
Tels.: (11)2172-4426 ou 4453-0122 ou
e-mail:  mvcorrea@jfsp.gov.br
Guarulhos para São Paulo
Analista Judiciária prestando
serviços em Guarulhos na Vara
Criminal gostaria de trabalhar na
cidade de São Paulo, qualquer
vara. Com Betina Rosengarten.
Tels.: (11) 3662-1064/9393-3019
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Organização e trabalho em equipe. Esses são os dois melhores termos para
definir a Biblioteca Central L. A. Gama e Silva. Com um total de 14 funcionários,
ela atende a um público distinto, composto por juízes, diretores de secretarias,
servidores, advogados, estagiários e estudantes de direito. A informatização
da informação é, atualmente, seu ponto forte.

Criada em 1970, seu primeiro endereço foi na Praça da República. Um ano
depois, mudou-se para a avenida Paulista, no Fórum Pedro Lessa, onde funcio-
na até hoje. O acervo da Biblioteca é atualmente composto por 8.504 livros e
237 coleções de periódicos, todos ligados a matérias jurídicas. A base de
dados usada é o sistema “SABIA”, onde estão
cadastrados 38.976 documentos, além dos livros
e periódicos já citados, analíticas, artigos de pe-
riódicos e atos administrativos. As compras
de materiais bibliográficos são feitas mediante às
necessidades da Biblioteca, principalmente com
base nas requisições de pesquisas para os juízes,
sempre de acordo com o orçamento previsto.

Quando foi instalada nos anos 70, ninguém
imaginava que a Biblioteca  cresceria tanto e seria tão moderna. O acervo
começou a ser informatizado em 1998, período em que houve a transformação
da Biblioteca em Central e a criação das Bibliotecas Ramais. Doralice de Cas-
tro, supervisora da seção, conta as transformações pelas quais a Biblioteca
passou. “No início tudo era manual; nós tínhamos máquinas de escrever
antiquíssimas, usávamos fichários, era tudo datilografado. Depois, começa-
mos a informatizar tudo. Hoje, de qualquer fórum você acessa a nossa base”,
explica. As instruções sobre como esse acesso pode ser feito estão disponí-
veis na Intranet, no link da Biblioteca.

Subordinadas à Biblioteca Central, as “Bibliotecas Ramais” são bibliote-
cas menores, localizadas nos diversos fóruns da Justiça Federal. Destacam-

se, entre elas, as Biblio-
tecas do Fórum Social, do
Fórum Criminal e do
Fórum de Campinas, por
possuírem bibliotecários
responsáveis. Nos outros
fóruns não há bibliotecá-
rios, por isso, todo o su-
porte na parte de pesqui-
sas é feito pela Central,
que cuida, ainda, da com-
pra de livros e de seu
processamento técnico
na base para as Ramais.

VENDA
Automóvel
Novo Palio ELX 1.3 Flex, 4
port., verm, ar, dir. hidrául. vidr.
e travas elétr., comput. bordo.
R$ 31.800,00. Michele, Tel.:
(11) 2171-6312
Bebê conforto
Ótimo estado,R$100,00 (na loja
está R$200,00). Suzana, Tel.:
(11) 2172-6340.
PlayStation I
Novo, destravado. 10 jogos e 2
controles. R$ 350,00 ou troco
por Gameboy. Ricardo, tel. (11)
8148-0568 ou 3338-1775.

Cartas

Equipe da BIBLIOTECA: Mikie, Angélica, Yolanda,
Cristiane, Emília, Luiz, Doralice, Edvaldo, Eleni, Carlos,
Maristela, Mirian e Celso.

Doralice de Castro,
supervisora da Seção

VAMOS FORMAR O
ECOTIME DA JF!

Você que considera a Na-
tureza o bem mais valioso do
planeta, que acha importante estar
engajado numa política de preservação ambiental
e prefere agir a ficar esperando pelo outro, ve-
nha fazer parte do ECOTIME. Serão organizadas
reuniões mensais com os coordenadores do “Pro-
grama de Gestão Ambiental” da Justiça Federal,
na busca das melhores soluções para o problema
do lixo. Sua colaboração será muito importante
para o sucesso desse projeto!

Seja um voluntário da Natureza. Mande um
e-mail para jf-imprensa@jfsp.gov.br ou ligue
para (11) 3338-1775. Faça já a sua inscrição!

Gostaria de saber se o Programa de Gestão
Ambiental, noticiado no último Informativo, vai englo-
bar também os fóruns do interior. Aqui em Piracicaba
somos diversos servidores que se preocupam com a
questão da reciclagem do lixo. Tenho certeza que por
aqui todos irão se engajar. Daniella de Almeida Gon-
çalves - 3ª V.Piracicaba
JFInformativo: A parceria com as OSCIPs (INPA e
Amigos do Futuro) prevê a implantação do “Projeto de
Gestão Ambiental” em todo o Estado de São Paulo. A
coleta seletiva de lixo será iniciada na Grande São
Paulo para, posteriormente, ser estendida aos fóruns
do interior. Ainda estão sendo realizados estudos para
a sua implantação, que será oportunamente divulgada.

Foto: Viviane Ponstinicoff de Almeida

Foto: Viviane Ponstinicoff de Almeida

ERRATA
Retificando matéria
publicada sob o título
“TRF3 e JFSP lançam
Programa de Gestão
Ambiental”, o presiden-
te do INPA, Deilton
Augusto Sanches, es-
clarece que o Termo de
parceria firmado entre a
Justiça Federal e o INPA
é pioneiro no âmbito do
Estado de São Paulo,
e não do país, como foi
dito na matéria. (RAN)
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Foto:Giuseppe Campanini

Carnaval com
Dona Zina

Quando voltamos de Polvi-
lho, cidade próxima de Cajamar,
estávamos um pouco cansados
e empoeirados  mas a Vida pul-
sava muito mais forte em nos-
sos corações.  O trem não era
mais a carroça que chacoalhava sem parar, e que a cada
curva me arrancava um Pai Nosso de tanto medo; agora
ele seguia em velocidade moderada, inclinando-se ora
para a direita, ora para a esquerda,  ao sabor de cada
curva. As pessoas sorriam  e conversavam animadas e
descontraidas. Tudo bem diferente do caminho de ida.
Minha irmã Teresa, meu cunhado Filomeno, minha sobri-
nha Suzete e eu também estávamos diferentes.

Decidimos visitar dona Zina no sábado de Carna-
val. Levantamos bem cedo e fomos para a Estação da
Luz. Depois de uma viagem tumultuada chegamos a
Polvilho. Dona Zina mora numa chácara, bem afastada
do centro. A cidade tem um único táxi e uma senhora
motorista. Os visitantes, quando chegam na estação fer-
roviária, esperam passar algum carro particular para le-
var o recado até o taxista que atende prontamente.

Nos meus pensamentos, ia conhecer uma velhinha
de 95 anos que mal podia andar, ver e falar. Puro engano.
Lá estava ela no portão, alegre, feliz, aguardando nosso
taxi de braços abertos. Dona Zina escuta as pessoas se
aproximarem à distância. Ela  canta, dança e não permi-
te que ninguém se aproxime de sua pia e de seu fogão.
“No Natal cozinhei para 20 pessoas”, disse exultante.
Ela é cozinheira de mão cheia, dizem.

À tarde ela nos levou a casa da amiga Bete, que
sufoco!!! Subimos uma escadaria com mais de 100 de-
graus... Ela seguia na frente e, parada no topo, ria, diver-
tindo-se com nosso cansaço. Na volta passamos pela
escola da Prefeitura e conhecemos seu filho Joaquim, de
60 anos, que se desobedecer, “leva umas chineladas”,
ele nos contou.

Quando nos despedimos, dona Zina nos aconse-
lhou, “não se preocupe muito com a Vida, coma frutas,
legumes e verduras, carne às vezes, e de preferência de
soja, acorde cedo e caminhe muito”. Ela levanta todos
os dias às 4horas, faz o almoço e marmita para o filho,
cuida da horta, do pomar, da casa. Dona Zina vai longe...

Nadir Demazo / SUAM / F. Administrativo
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OS SERVIÇOS DA BIBLIOTECA CENTRAL
Os serviços da Biblioteca podem ser divididos em duas partes: pesquisas e atendimento ao

público.
As pesquisas são um ponto forte. Cerca de 80% das solicitações são resolvidas na própria

base, devido ao constante serviço de indexação de artigos de periódicos e de analíticas de
livros. A Internet também é uma boa ferramenta, além do intercâmbio entre bibliotecas. Por
exemplo, se algum juiz precisa de algum livro e este não se encontra na Biblioteca, há toda uma
rede de contatos para a busca desse livro. Na parte de atendimento, o principal é o empréstimo
de livros, exclusivo para servidores e juízes.

Dois terminais de auto-consulta auxiliam os usuários em suas pesquisas dentro da sala de
leitura. Quando há dificuldades, o usuário é prontamente atendido.

“Nosso trabalho de atendimento ao público é excelente, as pessoas estão altamente
treinadas, qualificadas para o atendimento. O usuário não sai da biblioteca sem a informação, ou
pelo menos uma indicação de onde possa encontrar o que precisa”, diz Doralice.

SUMÁRIOS CORRENTES: UMA FACILIDADE PARA OS JUÍZES
O sumário corrente é um serviço oferecido pela Biblioteca Central aos juízes federais.

Funciona da seguinte maneira: as revistas que compõe o acervo da Biblioteca possuem
sumários com os artigos que contém. Esses sumários são compilados, copiados por scanner
e enviados aos juízes via correio eletrônico.

Os juízes, então, escolhem no “cardápio” de sumários os artigos que querem e os solicitam
à Biblioteca, que prontamente copia pelo scanner e os envia. O artigo copiado é gravado em CD,
o que facilita muito quando ele for requisitado por outro magistrado. O diferencial é que todo o
processo é feito pelo computador, agilizando, assim, as rotinas da Biblioteca.

“O mais importante de você trazer a informação para a biblioteca não é guardando-a dentro
de um recipiente para que ela fique lá, esperando que alguém peça e use. O ideal é que as
pessoas saibam o que existe através de alertas que a gente faz. E o sumário corrente é o melhor
tipo de alerta possível”, afirma Luiz Guilherme Martins, bibliotecário. E a intenção do sumário é
exatamente essa: facilitar o trabalho dos juízes, o que, por conseqüência, beneficia as pessoas
e seus processos judiciais.

Ao contrário do que se imagina, de que bibliote-
cas são lugares calmos, a Biblioteca Cen-
tral é uma máquina que funciona a todo
vapor. “Conseguimos desenvolver um
bom trabalho graças à colaboração dos
servidores que fazem parte da equipe, não
deixando de lembrar daqueles que já fize-
ram parte em momentos anteriores”, de-
clara Emília Kazama, bibliotecária que aju-

dou a transformar a Biblioteca no que ela é hoje. Atrás de cada estação de
trabalho está um funcionário capacitado para entender de tudo um pouco e
trabalhar em equipe. E é por isso que a Biblioteca Central pode ser considerada
um modelo: preza pelo bom atendi-
mento, está sempre atualizada e
possui um visível entrosamento de
sua equipe, deixando seus
freqüentadores sempre satisfeitos
com os serviços prestados. (VPA)

Assim Caminha a Humanidade
Clássico/EUA/1956/201min./George Stevens

Com um elenco formado por nomes como Elizabeth Taylor, Rock Hudson,
Rod Taylor e James Dean, Assim Caminha a Humanidade leva o espectador para
dentro de um drama familiar no Texas dos anos 20. O rico rancheiro Bick Benedict
(Hudson) se apaixona pela bela Leslie (Elizabeth Taylor), com quem decide se
casar. Ambos vão morar no Rancho Reata, propriedade do marido que mantém
trabalhadores mexicanos em condições subumanas, no meio do deserto texano.
Lá, Leslie conhece Jett Rinck (James Dean), um rude peão que está determinado
a tomar a riqueza, o poder e a mulher do rival Bick. Começa então uma disputa
amorosa, racial e econômica entre os tradicionais pecuaristas e os novos magnatas do petróleo.

O filme marca a última atuação de James Dean no cinema. O ator, com 24 anos de idade, morre em
trágico acidente de automóvel no dia 30 de setembro de 1955, um ano antes do lançamento do filme. (RAN)

Emília, Luiz e Doralice, bibliotecários

Foto: Viviane Ponstinicoff de Almeida

A Biblioteca Central L.A. Gama e Silva está aberta
ao público interno de  segunda à sexta, das 9 às 19h e ao

público externo das 11 às 19h .

Como armazenar fotos digitais com segurança
Parece que existem muitas dúvidas sobre máquinas digitais. Muitas perguntas estão

sendo feitas a respeito de equipamento de fotografia digital. O que é preciso para imprimir as fotos, como
armazenar, seu tratamento, etc..

Novamente será abordado este tema. É necessário ter em mente que adquirir um equipamento
digital para fotografar, requer também um computador com um gravador de CDs (ou DVDs) com uma
configuração mínima que dependerá da exigência de cada máquina fotográfica digital (verifique no
manual antes da compra). O gravador exerce uma função importante! É com ele que poderão ser arma-
zenadas as fotos de forma segura, já que deixando as fotos guardadas no micro, elas estarão sujeitas
a serem perdidas no caso de problemas com o equipamento (muita gente até hoje não faz cópias de
segurança de seu arquivos), além do fato que em um determinado momento, não haverá mais espaço no
computador para armazenar suas fotos. Outra vantagem da cópia de seus álbuns digitais em CD é a
possibilidade de presentear alguém com as fotos de forma bem econômica e quando for imprimir alguma
imagem em papel fotográfico nas lojas você não corre o risco de danificarem o cartão de memória da
máquina fotográfica. Verifique as edições anteriores para mais informações e continue escrevendo com
perguntas sobre fotografia. jf-imprensa@jfsp.gov.br (G.C.)

Dicas de pesquisas
· Site de busca – www.google.com.br
· Legislação federal – www.planalto.gov.br
· Biblioteca da USP – www.usp.br/fd/bibli
· Biblioteca do Senado Federal: www.senado.gov.br
· Biblioteca do CJF – www.cjf.gov.br
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JUSTIÇA FEDERAL AVANÇA RUMO AO OESTE PAULISTA
Na segunda quinzena de janeiro, a presidente do Tribunal Regional Federal da 3ª Região, desembargadora federal Anna Maria Pimentel, o

coordenador dos Juizados Especiais na 3ª Região, desembargador federal Santos Neves, e o vice-diretor do Foro da Seção Judiciária do Estado
de São Paulo, juiz federal Djalma Moreira Gomes, inauguraram a 34ª Subseção Judiciária em Americana e dobraram a capacidade de atendimento
no Fórum de Araraquara e de Osasco, instalando, respectivamente, uma vara convencional e uma vara-gabinete. A Justiça Federal prossegue sua
marcha ao Interior. Em março novos fóruns e novas varas serão inauguradas.

17/01/05 ARARAQUARA - 2ª Vara chega
                  com prédio novo

Sob a regência do maestro Paulo Xerém Ferraz, os “Dragões de
Araraquara” abriram a cerimônia de instalação da 2ª Vara na 20ª Subseção
Judiciária com o Hino Nacional.

Em nome da Ordem dos Advogados do Brasil, Subseção Araraquara,
Jamil Gonçalves do Nascimento falou do privilégio da cidade em poder
contar com a presença da Justiça Federal, sobretudo “de um Judiciário que
se transformou para as exigências da sociedade moderna”.

Para o juiz federal Paulo Ricardo Arena Filho, coordenador da 20ª
Subseção, a JF da cidade conquistava seu lugar ao sol, em evidente
trocadilho com o nome da cidade (Araraquara significa “morada do sol”).
“Um Judiciário ágil é determinante para o Estado Democrático”, proclamou.

Edson Antônio Edinho da Silva, prefeito de Araraquara, elogiou as
novas instalações, “sem dúvida, com melhores condições de trabalho para
os servidores, ganha a população melhor atendimento”.

O deputado federal Arnaldo Faria de Sá destacou a determinação da
presidente do TRF3 em levar a Justiça ao Interior. E o vice-diretor do Foro
do Estado de São Paulo, juiz federal Djalma Moreira Gomes lembrou que
“a construção de uma sociedade livre e justa exige um Judiciário sem
morosidades, como vem sendo instalado em mais de 30 cidades do Interior
paulista, completamente desburocratizado, informatizado e, na maior parte
das vezes, sem papel”. (leia mais: http://imprensa.jfsp.gov.br) (DAS)

21/01/2005 JEF-OSASCO ganha
                         2ª Vara-Gabinete

“Nação forte, Judiciário forte. E Judiciário forte é aquele que vai aonde
o cidadão está. Então iremos até ele”. Com estas palavras, a presidente do
Tribunal Regional Federal da 3ª Região (TRF3), desembargadora federal
Anna Maria Pimentel, instalou, em 21/01/2005, a 2ª Vara-Gabinete do JEF
de Osasco. Em funcionamento desde 18/10/2004, a 30ª Subseção Judici-
ária do Estado de São Paulo atende a seis municípios: Osasco, Barueri,
Carapicuíba, Itapevi, Pirapora do Bom Jesus e Santana do Parnaíba.

Para o coordenador dos Juizados Especiais Federais (JEFs) da 3ª
Região, desembargador Santos Neves, a duplicação da vara e o aumento
de funcionários do JEF (Osasco) consolida o que há de mais avançado em
prestação jurisdicional. “Aqui o papel é dispensado. Alvarás não precisam
ser expedidos, pois o depósito é feito na conta do segurado; a assinatura é
digital; a entrada de novas ações é facilitada com a disponibilização de ‘kits’;
unidades descentralizadas, em universidades, torna mais fácil o acesso à
Justiça”, destacou.

Para o prefeito de Osasco, Emídio de Souza, “a consolidação do
estado de direito é o fortalecimento das instituições públicas. A
interiorização da Jus-
tiça Federal significa
mais justiça social”.
Segundo ele, Osasco,
conhecida como a
cidade do trabalho,
possui uma grande
demanda de ações
contra o INSS.
(leia mais:  http://
imprensa.jfsp.gov.br)
(RAN)

28/01/05  JEF-AMERICANA, Justiça agil é respeito ao cidadão
“A chegada do Justiça Federal à cidade, através do Juizado Especial Federal,  reforça a estrutura judiciária na região, arremessando-a a um lugar que só as

capitais ocupavam. Ela desperta o aprimoramento profissional dos operadores do Direito, confere agilidade aos feitos e o respeito desejado ao cidadão.”
Assim se expressou  o presidente da Ordem dos Advogados do Brasil/48ª Subseção, Heraldo dos Santos, ao saudar

a instalação da 34ª Subseção Judiciária do Estado de São Paulo em Americana, ocorrida no último dia 28 de janeiro.
O presidente da Câmara Municipal, vereador Reinaldo Chiconi,  destacou o crescimento industrial da cidade,

considerando atendida “a justa expectativa, principalmente das camadas mais populares. O acesso amplo e irrestrito à
Justiça não deixa de ser uma forma essencial de se exercitar a cidadania”, concluiu.

Erich Hetzl Junior, prefeito de Americana também destacou o desenvolvimento excepcional da cidade nos últimos
anos, do qual “a prestação dos serviços judiciais não poderia ficar à margem”. Por fim, fez votos de perfeita e harmoniosa
convivência entre os poderes.

O  Fórum inaugurado, disse o des. fed. Santos Neves, “inclui Americana e municípios vizinhos na solução implantada
para a Terceira Região: utilização radical da informática com a instituição dos autos eletrônicos nos seus Juizados.” Santos
Neves explicou que essa tecnologia permitiu que se alcançasse o impressionante marco de mais de cem mil sentenças
mensais, em agosto e setembro de 2004, resultado impossível de ocorrer com autos convencionais, fundados em
papel.(veja a íntegra do discurso: http://imprensa.jfsp.gov.br)

Encerrou a cerimonia  o cônego  Aldomiro Storniolo, proclamando o Evangelho de Matheus, “é preciso que se faça
toda a Justiça, sem Justiça não há Paz”, ao som da peça “Tu és fiel”, executada pelas flautas de Jeremias Tiófilo Junior
e Jair Teixeira Filho, músicos da Banda Municipal “Monsenhor Nazareno Maggi”. Presidirá o JEF/Americana o juiz federal
substituto Venilto Paulo Nunes Junior. (leia mais: http://imprensa.jfsp.gov.br)(DAS)
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Juiz federal Djalma Moreira
Gomes, vice-diretor do Foro
- a sociedade exige um
Judiciário completamente
desburocratizado

Des. Santos Neves - a duplicação da vara e o
aumento de funcionários do JEF-Osasco consolida o que há

de mais avançado em prestação jurisdicional
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Dra. Anna oficializa o JEF-Americana
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